

Suite à une augmentation de capital, la société GERARD PERRIER INDUSTRIE (siège à Lyon Aéroport Saint-Exupéry/69) détient désormais 49% de la société lorraine [ER3i - ETUDE ET REALISATION D'INSTALLATIONS INDUSTRIELLES ET INFORMATIQUES](#) / T : 03.83.97.02.82 (siège à Laxou/54), et dispose d'une option d'achat pour acquérir les 51% restants. Créé en 1967, GERARD PERRIER INDUSTRIE est spécialisé dans les automatismes et équipements électriques. Basé à Lyon, le groupe détient huit sociétés chacune positionnée sur des marchés en croissance. Spécialiste de l'étude et de la réalisation d'installations industrielles et informatiques, la société lorraine ER3i a été fondée en 1991 et a réalisé un CA d'environ 3,5 M€ en 2017. www.er3i.fr